

Monterrey N. L. Julio 17 de 1957

Mi querido Dn. Alfonso:

Quizá ya se haya usted enterado por medio de Arturo o Hugo, de la decisión tomada por mí hace una semana acerca de mi situación en México. Esos días de verdadera crisis, estuve llamándole al Colegio y a su casa para manifestarle mi decisión y agradecerle su generoso apoyo a una causa que, ahora comprendo, no estaba dentro de las posibilidades de mi inmadurez.

Se pueden tomar de entre un gran número algunas razones que justifiquen mi determinación, pero creo que la única y definitiva es mi edad con todas sus complicaciones psicológicas y emocionales, que no supo canalizar su entusiasmo por una supuesta vocación. No descarté la posibilidad de realizar posteriormente mis propósitos, pero por ahora pienso terminar la carrera de Medicina que dejé muy avanzada y estudiar una o dos lenguas modernas aquí en Monterrey.

No sé si haya ido a platicar con usted un muchacho de Monterrey, Artemio Benavides, quien me pidió una recomendación para hablar con usted. Yo sé que es mucho abusar de su generosidad al recomendarle ahora este amigo que está recién casado en México y creo que sin trabajo todavía. Yo le agradecería mucho que escuchara usted su problema.

Creo que es todo. Quiero que usted me diga si es necesario escribir una carta especial renunciando a la beca o qué requisitos formales hay que llenar en este caso. Yo hubiera querido decirle mas cosas, pero creo -- que todo eso no serían sino lamentaciones de un adolescente que apagarán los años de la cercana madurez. Entretanto quiero dejar patentes mi agradecimiento, mi respeto y el profundo cariño que siento por usted.

*Homero Longa*

*Ciudad de Tejada 631 Nte  
Monterrey*

México, D. F., 24 de julio de 1957.

Sr. D. Homero Garza,  
Lerdo de Tejada 631 Norte,  
Monterrey, N. L.

Mi querido Homero:

Recibo su carta del 17 de julio tras una ausencia de la capital. Nada sabía. Hace usted bien en buscar su rumbo definitivo. No necesita usted hacer ninguna otra comunicación. Ya nuestra Secretaría lo da de baja. Celebramos mucho haberle podido ayudar en algo.

No me ha visitado don Artemio Benavides, pero desde ahora le digo que ya no es momento para obtener ningún auxilio del Colegio, por lo muy avanzado del año.

Le deseo todo bien y lo saludo muy afectuosamente.

  
Alfonso Reyes  
Presidente

AR/ja